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MEDICINA

Aumentare a Udine
le matricole

Il 18 gennaio il Messaggero
Veneto, in prima pagina, con
grande evidenza, ha riportato
le parole del presidente del-
l’OrdinedeimediciLuigiCon-
te, che invita l’università friu-
lana ad aumentare il numero
deglistudentidimedicina.Af-
fermachefra10annimanche-
ranno in Italia 70 mila medici
e, considerato che un medico
si forma in 10 anni di studio,
fin da adesso bisogna aumen-
tare il numero delle matrico-
le.

Ho letto due volte il testo
per vedere se sognassi: il pre-
sidentedicelestessecoseche
da anni vado ripetendo. Però
sul Messaggero Veneto del 23
dicembre 2007 il dottor Conte
rispondeva a una mia lettera
inquestitermini:«...soloades-
so si sta smaltendo la pletora
medica...». «Ogni anno in Ita-
lia si laureano circa 8.000 me-
dici». «Per quanto riguarda il
sig. Carlisi, visto che le rispo-
ste da noi fornite negli anni
trascorsinonhannosortitoal-
cun effetto, non pretendiamo
più di convincerlo su come
stanno effettivamente le co-
se... Una cosa è certa... gli 80
laureati a Udine vanno som-
mati ai 110 laureati a Trie-
ste...».«Nonmancano medici,
mamancanoglispecialisti...».

Bisogna precisare che il

presidente commetteva nu-
merosi errori: 8.000 all’anno
sonolematricoleenonilaure-
ati in medicina (che sono cir-
ca6.700;aUdine 80è il nume-
ro massimo – mai raggiunto –
di matricole, mentre i laurea-
ti sono soltanto 55; a Trieste i
laureati sono mediamente 75
l’anno). Giustamente poi so-
stiene che bisogna ritarare le
scuoledispecializzazione.So-
no d’accordo ed è un proble-
ma che dev’essere risolto dal-
le autorità sanitarie e politi-
che, non da un ricercatore
quale sono io. Comunque so-
noveramente lusingatoesod-
disfattoche,siapuredopotan-
tianniincuiricevevosolocri-
tiche, il dottor Conte (quan-
tummutatusabillo!)sisiacon-
vinto di quanto sostengo da
tempo: bisogna incrementare
(iodicoraddoppiareenonau-
mentare di sole 8 unità come
egli ipotizza) il numero delle
matricoleaUdine,ancheper-
ché (come ci dicono) quella di
Udine è la migliore facoltà di
medicinad’Italiaealloraèbe-
neper tutti (studentiecittadi-
ni) che si laureino più medici
bravi.
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